

Ankunft in Den Haag

Eine tolle Gruppe Erzieher*innen aus den Kitas Ackerstraße, Kochstraße, Kinzigstraße, Stettiner Straße und Kleinen Auguststraße, begleitet von Petra Narowski-Schulz (Regionalleitung), Miriam Lasch (Leitung der Kita Kochstraße) und Jörg Mahrin (Leitung der Kita Kleine Auguststraße) sind in Den Haag und Schiedam/Rotterdam, um in Kitas zu hospitieren.

Nach einer gemeinsamen Zugfahrt, die wichtig für ein erstes Kennenlernen und Miteinander war, sind wir nett in Den Haag empfangen worden. Nachdem wir die Apartments bezogen haben, haben wir bei einem gemeinsamen Essen Gelegenheit gehabt, Kontakte mit Vertreter*innen von KomKids und DAK zu knüpfen und das Programm für diese Woche abzusprechen.

In den nächsten Tagen Hospitieren die Kolleg*innen zu eigenen Schwerpunkten in unterschiedlichen Einrichtungen von Komkids und DAK.

Am Montag starten die drei Gruppen mit etwas Aufregung in ihren ersten spannenden Tag.



Aufbruch in eine spannende Woche